



La FMVZ informa:

Derivado de algunas inquietudes de la comunidad, se estudiarán las capacidades y posibilidades de profesores y alumnos para valorar la implementación de algunas clases teóricas o asesorías en línea, de acuerdo a la naturaleza de las asignaturas. Cabe mencionar que las conclusiones a las que se llegue serán presentadas al Consejo Técnico de la FMVZ para su aprobación.

ATENTAMENTE

"POR MI RAZA HABLARÁ EL ESPÍRITU"

Ciudad Universitaria, Ciudad de México, 14 de abril de 2020

Dr. Francisco Suárez Güemes

Director de la Facultad de Medicina Veterinaria y Zootecnia UNAM